

Protokoll der 6. Fachschaftsratssitzung

07.01.2014, 18:00 Uhr

Tagesordnung

1. Formalia
 - Protokolle freigeben
2. Berichte
 - der Arbeitskreise
 - des Vorstands
3. Weihnachtsfeier
4. Wahlen zum Fakultätsrat
5. FVV (insb. Anträge hierfür)
6. Emailadressen/Googleapps
7. ESE/SAV
8. QM Ausschuss
9. Studienfahrt
10. Kooptierung neuer Mitglieder
11. Akkreditierungskommission der DEWR BSc- und MSc-Studiengänge
12. Sonstiges

Protokollant: Raik Poniewas

Anwesenheit:

| Name | Anwesend | Name | Anwesend |
|------------------------|-----------------|--------------------------|-----------------|
| Broermann, Leonie | Entschuldigt | Karagöz, Hatice | Nein |
| Burkhardt, Michael | Entschuldigt | Karakaya, Atakan | Ja |
| Chargui, Ines | Nein | Klein, Franziska | Ja |
| Colakoglu, Bahar | Nein | Lochen, Tobias | Ja |
| D'Antonio, Fabian | Entschuldigt | Poniewas, Raik | Ja |
| Dahm, Silke | Entschuldigt | Saldana, Grissel Carrion | Entschuldigt |
| Dorer, Alexander | Entschuldigt | Selhorst, Tyll | Entschuldigt |
| Gazke, Elena | Entschuldigt | Schorn, Diego | Nein |
| Giouroukidis, Christos | Entschuldigt | Stickel, Oliver | Ja |
| Grimm, Violetta | Entschuldigt | Thorwesten, Jana | Ja |
| Hamamci, Edis | Nein | Wagener, Sarah | Nein |
| Hentschel, Ann Katrin | Ja | Wedel, Christina | Nein |
| Herchen, Christopher | Ja | Wilhelms, Jan Hendrik | Entschuldigt |
| Hirlak, Ipek | Entschuldigt | Ziegler, Philip | Nein |

Mitglieder noch ohne Stimmrecht:

Atakan Karakaya
Franziska Klein

Gäste:

Christiane Biér, Hyrije, Johannes

1. Formalia

„Protokolle freigeben“ wurde abgesegnet und wird zeitnah hochgeladen.

2. Berichte der Arbeitskreise

AK Hochschulpolitik - Oli berichtet:

Es hat ein gemeinsames Treffen mit den Prüfungsausschüssen stattgefunden. Wollen eine bessere Vernetzung innerhalb der Universität erreichen; unter anderem sollen PO Änderungen auch dem Ausschuss und nicht nur der Fakultät vorgelegt werden.

AK Veranstaltungen – Tobi berichtet:

Es gibt für die ESE wieder verschiedene freie Tutorienstellen die ausgeschrieben sind. Dazu gibt es auch einen extra Tagesordnungspunkt.

AK Finanzen – Jana berichtet:

Die SVV haben eine Aufstellung der Finanzen bekommen für die gesamten Einnahmen des Jahre 2013. Deshalb wird der AK einen Kassensturz vorbereiten und auch einen Haushaltsplan für das Jahr 2014 vorbereiten, so wie es in der Satzung vorgesehen ist.

AK Öffentlichkeitsarbeit – Christopher berichtet:

Der AK will sich mehr in Facebook einbinden, einen weiteren Account einrichten und die Reichweite erhöhen. Außerdem wurde auf der FSR Website ein neues Banner eingebunden.

3. Weihnachtsfeier

Jeder resümiert über die stattgefundenene Weihnachtsfeier.

Alles in allem befanden alle Mitglieder, dass die Location, das Essen und die Band sehr gut waren. Es wird nochmal hervorgehoben, dass alle Helfer so toll mitgeholfen haben, vor der Feier, während und nach der Feier. Es war gut um Erfahrung zu sammeln, dies und jenes sollte anders geplant werden.

Aber die Zeit Werbung bei den Studenten zu machen war zu kurz. Vielleicht sollte die Weihnachtsfeier nächste mal Anfang Dezember stattfinden. Es sollte nächste Mal noch besser organisiert werden mit den Flyern und den Plakaten. Mehr Personen für den Aufbau wären besser gewesen. Außerdem wurde der

Preis bei den Studenten bemängelt 10 Euro seien zu viel Geld. Studenten wollten eher länger feiern als 24 Uhr

Oli fragt nach den Kosten die entstanden sind, da die Kosten voraussichtlich über den Kosten liegen die abgesegnet worden waren.

Oli stellt sich vor, dass Veranstaltungen in der Zukunft auch abgesagt werden sollten, wenn es nicht genug Vorbestellungen gibt - und möchte das ein anderes Mal nochmal diskutieren.

-- 2 S3 Racing Mitglieder kommen zur Präsentation 18:25 Uhr--

4. Wahlen zum Fakultätsrat

Grissel hat sich bereit erklärt sich für den Wahlausschuss bereit zu stehen, auch Oli und Leo wollen reinwählen lassen am 24. Januar. Die Wahl findet vor dem FSR Raum statt. Oli führt sich berufen beim Wahlausschuss nach zu fragen ob sinnvoll war den vor dem FSR Raum den Wahlstand aufzustellen. Wir sollten Werbung machen für diese Wahlen.

-- Es gibt eine kurze Unterbrechung der Tagesordnungspunkte --

Die Speeding Scientists Siegen e.V. kurz S3 Racing stellen sich vor-

Die Mitglieder der Sponsorenabteilung Philipp Zimmer und Lisa Rupp haben eine PowerPoint-Präsentation vorbereitet, die sagt wer sie sind, die Geschichte der Formula Student und die des Teams an der Uni. Da sie sich eine Kooperation mit uns wünschen, wird nachgefragt wie sie sich diese vorstellen? Die Antwort: Es soll mit finanziellen Mittel geholfen werden. Es wird außerdem Werbung gemacht, dass doch Mitglieder des FSR auch Mitglieder des S3-Racing Teams werden könnten. Es wird unter den Mitgliedern diskutiert, da es noch nicht ganz klar ist welchen Mehrwert solle Kooperation haben sollte. Wir wollen unseren Finanzplan erst aufstellen und dann sehen und entscheiden. Die Mitglieder sind nicht abgeneigt zu helfen.

Jana schlägt ein Treffen vor mit den S3-Racing Teams vor und eine Führung durch die Werkstatt.

--- beide S3 Racing Mitglieder verlassen die Sitzung 19:13 Uhr --

5. FVV

Leonie wird die FVV organisieren, Franzi will sich um den Raum kümmern. Geplant ist ein Termin in der letzten Woche im Januar im gelben oder grünen Hörsaal, da nicht mit viel Resonanz gerechnet wird. Es sollen Plakate

aufgehängt werden, der Emailverteiler soll genutzt werden, Rahmenbedingungen sollen festgelegt werden. Eine konkrete Ausarbeitungen bzw. Formulierungen wurde noch nicht vorgenommen, der Vorstand ist dieser Aufgabe nicht nachgekommen und wird mündlich abgemahnt - dieser Punkt wird somit auf das nächste Treffen verschoben. Es soll grob abgestimmt werden und bis nächste Woche ins Forum gepostet werden.

6. Email Adressen und Google Apps

Oli's Kommentar: Es ist eingerichtet und es hat alles geklappt, ein Leitfaden wird erstellt und online gestellt. Jeder soll es einmal selbst ausprobieren. Zur Einarbeitung wird es einen extra Termin geben indem das System genau vorgeführt wird und anschließend von jedem verstanden und benutzt werden kann. Der Termin ist für nächsten Dienstag den 14.01.14 anberaumt.

7. ESE/ SAV

Tobias schlägt vor, dass die FSR Mitglieder die Tutoren stellen. Die Bewerbungsfrist dafür ist der 24.01.14. Die ESE findet in der ersten Aprilwoche statt von Mittwoch den 02.04.14 bis Freitag den 04.04.14 statt. Die Vergütung beträgt 200 Euro. Es werden 30 Tutoren gesucht, wobei viele ehemalige Tutoren das wieder machen werden. Auf der nächsten Sitzung wird es wieder besprochen. Es steht noch im Raum wieviel Budget dafür zur Verfügung stehen soll und auch ist die Organisation noch nicht geklärt. Die Mitglieder diskutieren um eine Vorausplanung. Es soll ein Plan erstellt werden, was wann gemacht wird, welche Tage und wer was organisiert. Es soll aber wieder eine Kneipentour und eine Party geben, die von uns organisiert werden. Es soll nochmal rekapituliert werden was gut und was schlecht gelaufen ist bei der letzten ESE. Die Arbeit dafür wird vom AK Veranstaltungen übernommen, speziell die ESE/SAV Party. Die Ergebnisse werden beim nächsten Treffen vorgestellt.

8. QM-Ausschuss

Eine neue Idee im Rahmen des QM wird dem FSR vorgestellt. In der Fakultätsratsebene soll ein entsprechender Ausschuss gebildet werden, der aus Prodekan, 4 Fachgruppensprecher, 4 Studierendenvertreter, Dekan, weitere Experten besteht, die die Schnittstelle zwischen den Fachgruppen und den Fakultätsrat bilden soll, umso die Lehre nachhaltig zu verbessern. Es geht speziell um die Akkreditierung der Studiengänge, Änderungen der PO u.ä. Der FSR sollte sich darin einbinden. Ann wird sich mehr damit beschäftigen.

9. Studienfahrt

Chris stellt den groben Plan den Mitgliedern vor. Die Fahrt soll in der dritten Uni-Woche im Sommersemester 2014 am Wochenende, den 25.4.-27.4. stattfinden. Der Ort ist noch nicht bekannt. Eine Location für 2 Tage und „100“ Leute muss gefunden werden. Am besten in einer günstigen Unterkunft, wie z.B. eine Jugendherberge, ein Hostel, mit Programm und inklusive Stadt anschauen. Es ist noch nicht klar wohin es geht. Mit Bus oder Zug soll dort hinfahren werden. Die Idee wird gut aufgenommen, da einige schon gute Erfahrungen mit solchen Fahrten hatten. Die Mathe und Physik Studenten machen das auch schon. Es wird angemerkt, dass die Studienfahrt/ Erstfahrt, vielleicht später stattfinden sollte, es wird über die Anmeldefrist diskutiert. Es sollen ein zwei Angebote eingeholt werden und auf der nächsten Sitzung vorgestellt werden.

10. Kooptierung der neuen Mitglieder

Hyrije stellt sich nochmal kurz vor. Die Abstimmung erfolgt einstimmig der 6 anwesenden und stimmberechtigten Mitglieder.

11. AKK Kommission

Allen Mitgliedern wird mitgeteilt, dass an der AKK Kommission Fabio und Lena teilnehmen.

12. Sonstiges

Tobi merkt an, dass das Gebäudemanagement weiterhin das Plakatieren im Hölderlinfoyer verbietet. Es bedarf weiterhin 3 Wochen Anmeldefrist für Plakate die wir aufhängen wollen. Alte Plakate der Weihnachtsfeier sollten entfernt werden. Die angefragte Location des Mensafoyer bei den zuständigen Verantwortlichen wird auf Grund der unveränderten Sache, dass die Mietkosten gleich bleiben, von den anwesenden Mitgliedern aufgegeben. Über die neuen Räumlichkeiten im Krankenhaus am unteren Schloss wird mit den Verantwortlichen darüber gesprochen und auch ein neuer Raum dort vorgemerkt. Schriftlich teilt Matthias Brassart seinen Austritt mit und wünscht dem FSR weiter gutes Gelingen, wir ihm ebenso.

Ende der Sitzung 20:21Uhr